

## PPDB Error, Pemprov DKI Akui Ada Kesalahan Teknis

JAKARTA (IM) – Pemprov DKI Jakarta mengakui sistem Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) online alami mengalami masalah teknis sejak Senin (7/6) pagi. Namun perbaikan langsung dilakukan.

“Mohon maaf atas ketidnyamanannya. Untuk saat ini Website PPDB sedang mengalami perbaikan. Silahkan lakukan pengecekan secara berkala. Terima kasih,” balas akun twitter @DKI-Jakarta, tanpa menjelaskan apa permasalahannya, Senin (7/6) siang.

Sebelumnya diketahui keluhan akan PPDB online diungkapkan sejumlah warga net melalui akun twitter-nya. Bahkan cuitan mereka hingga membuat kata PPDB hingga masuk dalam trending di

Twitter.

Selain membalas satu persatu warga net yang mencuitnya Pemprov DKI Jakarta juga meminta agar warga untuk rutin melakukan pengecekan sistem PPDB.

Sementara itu, melalui akun Twitternya, banyak warga net yang mengeluhkan sistem PPDB yang alami kendala. Terlebih hingga Senin siang sistem tersebut tak kunjung normal. Kondisi ini menyita waktu orang tua yang tengah bekerja.

“Ada apa dengan pdd-bdk1...apakah belum siap? Dari pagi sampai siang ini masih saja “terjadi gangguan interkoneksi”...” cuit @IpunkPurwoko.

“pengecekan mulu dari tadi perbaikan kapan?,” timpal @Linggaaaaa3. ● osm

## Penumpang KRL Melonjak Jadi 175 Ribu Orang Senin Pagi

JAKARTA (IM) - Pada Senin (7/6) pagi, sebanyak 175.156 orang menggunakan transportasi Kereta Rel Listrik (KRL). Meski ada lonjakan penumpang, namun kondisi di seluruh stasiun normal, lancar, serta kondusif dengan tetap antri mengikuti arahan petugas di lapangan.

“Dari data KAI Commuter hingga pukul 09.00 WIB pengguna di seluruh stasiun sebanyak 175.156 orang atau bertambah sekitar 6% dibanding waktu yang sama pekan lalu yaitu 164.399 orang,” kata Vice President Corporate Secretary KAI Commuter Anne Purba dalam keterangannya.

Adapun beberapa stasiun yang mencatat kenaikan jumlah pengguna antara lain Stasiun Bekasi (9.923 pengguna, naik 9% dibanding pekan lalu di waktu yang sama), Stasiun Tangerang (5.193 pengguna, naik 10%), dan Stasiun Parungpanjang (6.333 pengguna, naik 5%). Sementara itu stasiun yang mencatat penurunan jumlah pengguna antara lain Stasiun Bogor (12.485 pengguna, turun 3%).

Anna mengatakan, layanan KRL Jabodetabek beroperasi dengan 984 perjalanan

KRL per hari mulai pukul 04.00-22.00 WIB. Pengguna dianjurkan untuk merencanakan perjalanannya dengan baik agar terhindar dari potensi kepadatan di stasiun maupun di dalam kereta.

“Serta tidak memaksakan diri untuk naik ke kereta apabila sudah memenuhi kuota,” ujarnya.

“KAI Commuter juga tetap konsisten menegakkan protokol kesehatan terutama menjaga jarak, dengan sistem penyekatan pengguna pada jam-jam sibuk,” pungkasnya. Selain pengaturan jaga jarak, KAI Commuter juga mengajak para pengguna KRL untuk tetap menerapkan protokol kesehatan lainnya, seperti memakai masker dan mencuci tangan sebelum dan sesudah naik KRL dengan memanfaatkan wastafel tambahan yang tersedia di Stasiun.

Para petugas juga secara konsisten membersihkan rangkaian KRL saat beroperasi, melakukan pencucian saat KRL tidak beroperasi, dan penyemprotan disinfektan. KAI Commuter berkomitmen agar kesehatan, kebersihan, dan kenyamanan pengguna saat naik KRL tetap terjaga. ● ber



FOTO: ANT

### REKAYASA LALU LINTAS DI SEKITAR PROYEK MRT JAKARTA FASE 2A

Pekerja menyelesaikan proyek pembangunan MRT Jakarta fase 2A di kawasan Jalan MH Thamrin, Jakarta, Minggu (6/6). PT MRT Jakarta melakukan rekayasa lalu lintas di sekitar proyek tersebut mulai 6 sampai 28 Juni 2021 untuk memperlancar arus lalu lintas terkait pembangunan Stasiun Monas dan Stasiun Thamrin yang merupakan bagian dari konstruksi MRT Jakarta Fase 2A Bundaran HI - Harmoni.

## Disdik Tidak Tahu Sekolah di Jaktim Gelar Belajar Tatap Muka

JAKARTA (IM) – Salah satu sekolah swasta di wilayah Jatinegara, Jakarta Timur, menggelar pembelajaran tatap muka (PTM) tanpa sepengetahuan Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta pada 25 Mei 2021.

Padahal, Disdik DKI baru akan menyelenggarakan uji coba PTM tahap kedua pada 7-24 Juni 2021. Selain itu, sekolah itu tidak masuk dalam daftar sekolah yang dibuka Disdik DKI untuk PTM.

Kepala Suku Dinas Pendidikan Wilayah I Jakarta Timur Linda Siregar mengatakan, awalnya pihaknya mengetahui kasus ini dari portal pengaduan masyarakat yang dikembangkan Pemprov DKI Jakarta, crm-jakarta.go.id. Dalam laporan bernomor LP210527B9SG itu, disebutkan Madrasah Ibtidaiyah Al Ihsan Attahiriyah III menggelar PTM pada 25 Mei 2021.

“Jadi ada pengaduan ke CRM, itu sudah dua min-

ggue yang lalu, kami langsung tindak lanjut ke kepala sekolahnya,” kata Linda saat dihubungi, Senin (7/6).

Begitu ditindaklanjuti, pihak sekolah langsung setuju menghentikan proses pembelajaran. “Kami langsung ke lapangan dan tegur, dan menghentikan proses pembelajaran,” kata Linda.

Linda menyebutkan, sekolah itu di bawah Kementerian Agama (Kemenag).

“Tetapi kami juga tidak membedakan karena bagaimana pun sekolah ada di DKI Jakarta,” tutur Linda. Linda menyebutkan, pihak sekolah juga mengabaikan protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Sampai saat ini, lanjut Linda, sanksi hanya sebatas penghentian proses pembelajaran.

“Ketika mereka mengindahkan, dengan membuat surat pernyataan, ya cukup sampai di situ dulu,” kata Linda. “Kalau masih membandel, kami bisa menjatuhkan sanksi tertulis,” katanya. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PEMBANGUNAN JAKARTA INTERNATIONAL STADIUM

Pekerja memotong rumput lapangan latihan di area proyek pembangunan Jakarta International Stadium, Tanjung Priok, Jakarta, Senin (7/6). Proyek pembangunan stadion berkapasitas 82.000 penonton itu hingga Kamis (3/6) telah mencapai 58,2 persen dan saat ini telah memasuki proses pengangkatan rangka atap bangunan.

# Gubernur Anies Diminta Tak Bedakan Antara Road Bike atau Non-Road Bike

Gubernur Anies diminta tidak menganak-emaskan road bike karena dinilai tidak memiliki kontribusi nyata terhadap pembangunan Jakarta.

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta Hardiyanto Kenneth meminta Pemprov DKI Jakarta tidak menggunakan diksi road bike atau non-road bike untuk membuat jalur sepeda di jalan layang non tol (JLNT). Sebab menurutnya, tidak semua warga Jakarta mampu membeli sepeda jenis road bike.

“Jangan ada diksi perbedaan road bike atau non-road

bike, tidak juga semua masyarakat bisa membeli sepeda mahal,” ujar Kenneth saat dihubungi melalui pesan singkat, Senin (7/6).

Kenneth mengatakan, ketika Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan meminta masyarakat menggunakan sepeda, sudah semestinya seluruh pesepeda berhak atas penggunaan jalur khusus sepeda. Bukan malah mem-

batasi orang-orang yang hanya memiliki road bike saja.

“Jadi dengan strategi (khusus road bike) seperti ini, terkesan Pak Anies memaksa dan tidak memberikan masyarakat pilihan yang lain,” ucapnya.

Kenneth mengingatkan Anies agar mendengar suara masyarakat terkait kebijakan jalur road bike tersebut. Sehingga tidak menjadi polemik di kemudian hari karena ada masyarakat yang merasakan diskriminasi.

“Jangan sampai membuat kebijakan yang tidak adil, harus memikirkan kepentingan seluruh masyarakat DKI Jakarta. Sebelum kebijakan

itu di eksekusi, seharusnya tanyakan dulu ke masyarakat DKI, apakah setuju atau tidak,” kata Kenneth.

Politikus PDI Perjuangan ini meminta agar Anies tidak menganak-emaskan road bike karena dinilai tidak memiliki kontribusi nyata terhadap pembangunan Jakarta.

“Banyak warga DKI yang masih menggunakan motor dan mobil, dan kendaraan yang mereka pakai membayar pajak setiap tahunnya untuk PAD (Pendapatan Asli Daerah) DKI Jakarta, dengan uang PAD inilah yang bisa digunakan untuk pembangunan di DKI Jakarta,” tuturnya.

Anggota DPR Fraksi Gerindra yang berasal dari daerah pemilihan DKI Jakarta, Habiburrohmah banyak pertanyaan yang diterimanya soal jalur khusus road bike dari konstituen.

Menurutnya, ojek lebih patut mendapatkan fasilitas jalur khusus.

“Pertanyaan paling umum adalah apa dasar etis diberikannya jalur khusus road bike. Sebab, mereka kan nggak bayar pajak jalan atau road tax seperti halnya sepeda motor,” ujar Habiburrohmah.

“Ojek lebih layak dapat jalur khusus karena ada pajak mereka. Jangan karena road bike banyak dimiliki pejabat lantas diperlakukan istimewa,” imbuhnya.

Anies diminta Habiburrohmah hati-hati membuat kebijakan terkait road bike. Kecemburuan sosial bisa mengemuka.

“Jadi Pak Anies dan mesti hati-hati dalam menyusun kebijakan soal road bike, ini bisa sensitif dan menimbulkan kecemburuan sosial,” katanya. ● osm

## Jasad Seorang Bayi Ditemukan Ngambang di Dalam Got di Senen

JAKARTA (IM) - Warga Jalan Kramat Pulo, Senen, Jakarta Pusat, digegerkan dengan penemuan mayat bayi yang ngambang di dalam selokan. Jasad bayi itu ditemukan saat petugas penanganan prasarana dan sarana umum (PPSU) sedang membersihkan saluran air. Kapolsek Senen Kopol Ari membenarkan penemuan mayat bayi ini.

“Benar, sedang kami selidiki,” kata Ari saat dikonfirmasi, Senin (7/5).

Ari mengatakan, mayat itu ditemukan di Jalan Kramat Pulo sekitar pukul 10.45 WIB tadi. Awalnya, petugas PPSU

hendak membersihkan selokan. Petugas itu lalu melihat sesosok mayat bayi berjenis kelamin perempuan di dalam saluran air.

Selanjutnya, petugas PPSU melaporkan penemuan tersebut ke polsek Senen, Jakarta Pusat. Bayi yang mayatnya ditemukan itu diperkirakan baru berumur dua hari. Ari masih menempel di tubuh bayi malang tersebut.

Ari mengatakan, polisi masih melakukan penyelidikan soal penemuan mayat bayi ini.

“Mayat bayi sudah dibawa ke RSCM untuk keperluan otopsi,” ujarnya. O-ber

## Satpol PP Kota Bekasi Segel Kafe yang Langgar Prokes



FOTO: HUMAS PEMKOT BEKASI

Petugas Satpol PP Kota Bekasi menyegel sebuah kafe yang melanggar protokol kesehatan di bilangan Pekayon, Bekasi Selatan, Kota Bekasi, Jawa Barat, Minggu (6/6).

KOTA BEKASI (IM) - Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) Kota Bekasi, Abi Hurrirah, memimpin penyegelan tempat usaha kafe di Jalan Pekayon, Pekayon Jaya, Kota Bekasi, Minggu (6/6).

Adapun penyegelan tersebut bermula dari aduan masyarakat via medsos tentang pelanggaran kesehatan terhadap Protokol Kesehatan Covid-19 yang dilakukan oleh kafe tersebut, maka Satpol PP Kota Bekasi menindaklanjuti aduan dimaksud dan melakukan penempelan segel terhadap tempat usaha tersebut.

“Ditindaklanjuti, dan petugas menyegel tempat usaha pelanggaran prokes,” jelas Abi Hurrirah dalam siaran pers

Humas Pemkot Bekasi, Senin (7/6).

Petugas, tulis rilis itu, mendatangi tempat usaha tersebut pukul 22.30 WIB dan langsung menemui Assisten Manager Operasional.

Petugas memberitahukan perihal pelanggaran yang dilakukan tempat usaha tersebut yakni pelanggaran Perda Nomor 15 Tahun 2020 tentang penanganan wabah Covid-19 di Kota Bekasi dan Surat Edaran Walikota Bekasi Nomor 556/658/SET.COVID-19.

Setelah dilakukan pemberitahuan perihal pelanggaran, akhirnya pihak tempat usaha bersedia tempat usahanya disegel oleh pihak Satpol PP Kota Bekasi. ● mdl



IDN/ANT

### KERAJINAN ONDEL ONDEL

Pekerja membawa Ondel-ondel yang telah dihias di kawasan Jalan Kramat, Jakarta, Senin (7/6). Kerajinan ondel-ondel untuk hiasan serta pentas tersebut dijual dengan harga Rp2,5 juta sepasang.